

Unser benachbartes Rustico



«Jetzt wird das Rustico saniert, d.h. in den ursprünglichen Zustand versetzt. Gerne hätte ich ein Steindach berücksichtigt. Das ist aber nach Abklärungen aus statischen Gründen nicht möglich, weil das bestehende Gemäuer das Gewicht von 68 Tonnen nicht tragen kann. Darum mussten neue Ziegel her. Das Rustico wird ausgehöhlt und die Treppe, die ein Drittel der Innenfläche einnimmt, entfernt. Der Ausgang soll durch einen modernen Anbau erfolgen. Dort wird zudem ein Atelier eingerichtet, das von meiner Tochter als Malerin genutzt werden kann.»

[Zum Beitrag.](#)